

Einmalhandschuhe

Einmalhandschuhe werden von uns zum Schutz eingesetzt, einmal zum Eigenschutz, zum anderen zum Schutz der Patienten vor Infektionen.

Die gängigsten Materialien, aus denen Einmalhandschuhe hergestellt werden, sind Natur-Latex, Nitril oder Vinyl. Einmalhandschuhe werden direkt nach der Verwendung entsorgt.

Latex- oder Nitrilhandschuhe?

Während Latex-Handschuhe eine gute Beständigkeit gegen viele Säuren und Laugen aufweisen, sind sie durchlässig für Öle und viele Lösungsmittel.

Für Nitril-Handschuhe sprechen folgende Punkte:

Nitril ist für viele Chemikalien beständiger, besonders gegen Öle.

Nitril ist weniger allergen als Latex

Latex wird als Naturprodukt derzeit ständig teurer.

Empfehlung: Handschuhe aus Nitril.

Bitte nur über den üblichen Handel von Medizinprodukten besorgen. Was ist beim Kauf zu beachten?

- Nitril-Einmalhandschuhe – puderfrei und latexfrei
- optimal für empfindliche Haut und Allergiker geeignet
- sehr gute Hautverträglichkeit
- protein- und reizstoffarm
- unsteril

Hinweis: Bitte vermerken Sie die Empfehlung/Verwendung für Nitril-Handschuhe auch in Ihrem Hygieneplan.